
南極観測隊に参加したきっかけはなんですか？

第 61 次隊ではどんな研究やお仕事をされるのですか？何が楽しみですか？

一言メッセージをお願いします！

田村岳史
・国立極地研究所 気水圏研究グループ准教授。

  専門は極域海洋学。好物は寿司、カニ、ラーメン。
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JARE 史上最大の大規模海洋観測を計画してしまったので、計画通りに実施す

るために、責任を持って現場を指揮する事になりました。

トッテン海洋観測祭りの製作総指揮。

東南極トッテン氷河を暖かい海が下面から融かし

ているプロセスに近年注目が集まっています。

この氷河が全て融けると、地球の海面が 4m 程度

上昇します。

我々の観測が世界を出し抜いて、この未解明課題

を明らかにします。

トッテン氷河沖でこれまでに無い大規模な海洋観測（往路二週間、復路三週間）

を実施します。応援よろしくお願い致します。

【海洋観測の様子】


